



AFM TÉLÉTHON
INNOVER POUR GUÉRIR

LE COMBAT DES PARENTS
LA VIE DES ENFANTS

Evry, le mardi 12 novembre 2013
Information presse

Téléthon 2013

**« Le combat des parents, la vie des enfants »
c'est aussi une web série.**

Chaque mardi, un nouvel épisode sur telethon2013.fr

A quelques semaines du Téléthon, l'AFM-Téléthon diffuse sur internet une web-série qui donne la parole aux 5 familles ambassadrices de l'édition 2013.

Géraldine, Luke, Sandrine, Emmanuelle et Vanessa, tous parents d'enfants touchés par une maladie rare, se confient sur les moments clés de leur histoire (diagnostic), leur vie quotidienne avec la maladie, leurs espoirs, leurs combats...

Depuis le 29 octobre, un épisode de cette web-série est diffusé **chaque mardi sur le site www.telethon2013.fr** et sur www.doctissimo.fr, partenaire de sa diffusion.

Aujourd'hui, diffusion du 3^{ème} épisode :

« [La vie quotidienne](#) »

Vanessa, Luke, Géraldine, Sandrine et Emmanuelle partagent leur quotidien « différent », rythmé par les contraintes de la maladie.

Regardez les épisodes que vous avez manqués :

- Episode 1 : [Le jour où j'ai appris la maladie de mon enfant](#)
- Episode 2 : [Le combat contre la maladie](#)

Contact presse : Stéphanie Bardon sbardon@afm.genethon.fr / 01.69.47.12.78
Marion Delbouis mdelbouis@afm.genethon.fr / 01.69.47.29.01